

**DJK Saarlouis Roden e.V.
Abteilung Tischtennis
Verbandslehrwart
trainiert DJK**

Nachdem der langjährige Trainer des Tischtennisnachwuchses der DJK Saarlouis-Roden, Leo Mahr, der während seiner Tätigkeit zahlreiche Erfolge im Schüler-/Jugendbereich für die DJK verbuchen konnte, aus beruflichen Gründen seine Arbeit einstellen mußte, konnte der Lehrwart des Saarländischen Tischtennisbundes, Uwe Bousonville, für diese Arbeit gewonnen werden. Um in den Schüler-/Jugendbereich frischen Schwung und neue Ideen einzubringen, entschloß sich der Abteilungsvorstand, die Verantwortung für Schüler und Jugend an Thomas Gerath zu übertragen. Der neue Schüler-/Jugendwart sieht seine Aufgabe vor allem in der Betreuung und Vertretung der Schüler und Jugend sowie in Aktivitäten außerhalb des Trainings- und Spielbetriebes. Auch der Aktivenbereich wird zukünftig einmal wöchentlich vom Verbandslehrwart trainiert werden. Die Tischtennisabteilung der DJK erhofft sich dadurch eine Leistungssteigerung in allen Bereichen. Interessierte Spielerinnen und Spielern steht ab sofort (donnerstags von 18.00 bis 21.00 Uhr) der Verbandslehrwart in der Turnhalle Römerberg zur Verfügung. Wer als Tischtennis unter qualifizierter Anleitung erlernen oder auch dazulernen will, ist zu einem unverbindlicher Probetraining herzlich willkommen.